11月16日、唐戸市場であった「港でパエリア」のイベットで「しものせき海響大使」の名刺のレプリカを披露する奈美さん(右)と中尾市長

しものせきトピックス

Shimonoseki Topics

しものせき海響大使に女優、 タレントの奈美悦子さん

奈美さんは、講演会で講師として訪れたことをきっかけに本市に親しみを持ち、今年、東京で行われたご当地の食のイベントでは下関を自主的に応援し、広くアピールしました。

下関市では、市勢の振興・発展への支援をしてもらうために、本市にゆかりのある方々を同大使に任命しています。奈美さんの今後の活躍が期待されます。



古代の衣服「貴頭衣」を身に着 け赤米の稲刈り体験

10月31日、土井ヶ浜遺跡・人類学ミュージアムの赤米研修田で、古代の衣服「貫頭衣」を身に着けた神玉小学校の児童39人が地域の皆さんの指導を受け、赤米の稲刈りをしました。





NTTタウンページ株式会社と 防災啓発情報等に関する協定を締結

11月4日、災害時に役立つ情報を市民に発信するため、中国地方では初となる協定をNTTタウンページ株式会社と締結しました。



記録より、記憶に残る、海響のドラマ「下関海響マラソン2016」開催!

11月6日、秋恒例のスポーツイベント「下関海響マラソン2016」が開催されました。今年は過去最多の1万2,856人がエントリー。秋の海峡の風と沿道からのたくさんの声援やボランティアの皆さんによる心が込もったおもてなしにより大会は大いに盛り上がりました。















